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●45 年ぶりの浦和一女 OG と浦高 OB による交歓会！ 
 4 月 13 日の夜は魚盛大宮店にて浦高 25 期会企画の「45 年ぶ

りの浦和一女 OG と浦高 OB による交歓会」が開催され、24 名

（OG：10 名、OB：14 名）のメンバーが集まりました。実は私

も出席予定で左記のような資料を作成していたのですが、急用がで

きてしまい一昨日は出席することができませんでした。それでも、

会員の皆さんからのメールを拝見すると盛り上がった様子が伝わ

ってまいります。 

  ◇  ◇ 

◆２４人の瞳と絆 （浦和一女 OG との交歓会に参加して） 

（文責 池田さん） 

4 月 13 日金曜日午後 6 時、大宮駅西口すぐの魚盛大宮店に熟年の紳士淑女が参集しまし

た。浦和第一女子高 OG10 人と浦和高校 OB14 人、昭和 48 年に卒業したご縁のもと集ま

った 24 人の参加者の瞳が少年少女のごとく輝いていました。▼進行役の八木さんによる開

会宣言のあと浦和一女・岡野さんの挨拶、浦和高校・藤江さんの乾杯と続き、しばらく時間

をおいてから各人２分間スピーチが始まります。それぞれに個性的な人生を歩んでおり、短

い時間の中では語りつくせないもどかしさはあるにしても、一言ひと言がその場の 24 人の

空気に溶け込んでいったようでした。約 3 時間の宴はやがて幕をおろし、何枚かの写真を残

すだけとなりました。▼高校時代を思えば「あこがれの明の星と盟友一女」との図式が僕の

中にあり、数十年たった今もその思いは変わりませんでした。今回、奇跡的に一女 OG との

懇親の場に身を置き、不思議な一体感の空気の中で無防備に寛いでいる自分を発見しました。

男女別学という伝統の元に、男子校と女子高で過ごし、机を並べることもなかった者同士が、

この場において一瞬にして幼馴染となる感覚は新鮮な発見です。多感な高校時代のある時期

に、浦和という同一空間で勉学に励み青春を謳歌したというある種の絆がいつからか出来て

いたからなのでしょう。▼年月により、若干老いたとしても、いつまでも若いあの頃の気持

ちに飛んで行ける大事な同志たち。これからもリスペクトできる女性たちに感謝します。  

◆楽しくも疲れました 幹事・八木さん 

 香田様、色々とすみませんでした。恐ろしいほどの盛り上がりで、スピーチの時のお静か

にに苦労しました。藤江さんからこの雰囲気のわかるメールがいくと思います。自分は幹事

で飲めませんでした。万年幹事・香田さんのいつものご苦労をお察しします。疲れました。

今帰りの電車の中です。 

◆良かった!! 会員・井出さん 

 いや〜、楽しかったですね！ 元 JK のみなさん、元気でキレイでカワイイ、明日にでもま

た逢えたらいいな。素晴らしい企画ありがとうございました。次回があればいいですね。あ

りがとうございました、重ねてお礼申し上げます。 

◆昨日は有り難うございました 代表幹事：藤江さん 

皆様、お早うございます。昨日の一女、浦高 旧 2 年 7 組交歓会の同窓会は盛会のうちに、

また、怒涛の嵐のような雰囲気で大変愉しい時間となりました。きっかけをつくってくださ
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った岡野様と八木さん、会場手配の野口さんをはじめ、声かけを含め準備に当たられた方々

に感謝申し上げます。また、御参加頂いた皆様方も有難うございました。愉しみながら準備

し、実施するというのは 25 回の再会時点からのスタンスですが、その通りになったとすれ

ば、幸いです。昨日の写真をお送りしますので御笑覧下さい。 

  

   

◆交歓会の輪が広がれば  会員・山本さん 

素敵な会を開いていただきありがとうございました。母の介護で鬱々としていたので、少

しホッとできる時間がもて感謝です。ところで私の席の前にいた一女 OG の方と私の出身中

学（大宮南中）の一女ＯＧ（Ｈさん）が親友（！）の間柄だという話を聞き盛り上がりまし

た。彼女曰く「こんなことならＨさんも誘えばよかった」とのこと。今度、こういう機会が

あったらＨさんの関係者（M 君；浦高 3 年 4 組、大宮南中でＨさんと同じクラスだった）を

誘うのでぜひ彼女も連れてきてほしい旨伝えました。今後こういう形で交歓会の輪が広がれ

ば楽しいなと思いました。宜しくお願いします。 

◆60 歳を過ぎれば‥ 会員・若林さん 

 ６０歳を過ぎると男女の区別はあまり意識しなくなったのですが、それでも、いつもの男

だけの同期会より盛り上がりました。歳を取っても青春の名残りは胸の内に灯っているよう

で、皆さんの顔も、いつもの同期会より輝いていたような気がします。八木さん、また近い

うちに開催のご足労お願いします。 

◆良いご縁を続けて 会員・山田さん 

 今回の愉しい 3 時間をありがとうございました。思うに、「一女ＯＧ・交歓会」不思議な

ワードですね。これに引き寄せられる御仁も本当は多いのかと。それにしても、現役時代に

今回出席の皆さんは、クラブやクラスまたは個人的な繋がりで「良いご縁」を造り、今に遺

してきているという素晴らしいパッションと行動力を垣間見ました。間もなく 64 歳、少し

見習わないといけないですね。次回も、更にボリュームアップ・パワーアップした 25 回同

窓会！やりましょう。 

  ◇  ◇ 

参加者の皆さんからは、とても楽しかったとのメールが多く届いています。次回も‥。 

◆次回は 5 月 27 日(日)の全体同窓会総会・講演会・懇親会です。  

事務局：香田寛美 拝 


